



Maria zur Ehre: 70 Pilger unterwegs von Schwarzenfeld nach Schwandorf

Schwarzenfeld. (ksi) Vier Jahrzehnte schon pilgern die Gläubigen der Pfarrgemeinde Schwarzenfeld am Morgen des 1. Mai über Deiselkühn

durch die Fluren nach Krondorf zum Gnadenbild Mariens auf dem Kreuzberg in Schwandorf. Diesmal waren es nur noch 70 Pilger von

den einst rund 1000. Der Pilgerzug wurde begleitet von den Ministranten mit dem Kreuz, von Pfarrer Heinrich Rosner und Pfarrvikar Jo-

seph Kokkoth. Für die Sicherheit der Pilger war die Feuerwehr Schwarzenfeld da, Gottesdienst wurde in der Kreuzbergkirche gefeiert. Bild: ksi